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渡良瀬遊水地保全・利活用協議会

第２回賢明な利活用及び地域振興検討合同部会 議事要旨

日 時：平成２８年１１月２４日（木） １３時３０分～１５時００分

場 所：栃木市藤岡遊水池会館 ２階大会議室

出席者：別紙出席者一覧表（構成員：３６団体中２１団体（３８名）

             オブザーバー：４団体中０団体（０名）

＜議事要旨＞

※当部会については、栃木市が事務局を務めることとなっており、栃木市が部会長を担当。

栃木市遊水地課田村主査が司会進行。

（１）開会

 ・司会より開会の辞

（２）挨拶

 ・本会の部会長を務める、栃木市遊水地課深津副主幹より

【部会長】

部会長である、遊水地課 荒川課長が所用により欠席のため、代理としてご挨拶申し上げる。

この合同部会は、前回より 4つの部会を 2部会毎に分けて合同で開催している。前回は、はじめ
ての試みとしてグループワークによる協議を行った。その中で活発な議論がなされたのではない

かと思っている。前回の結果を踏まえ、引き続き忌憚のないご意見等をお願いいしたい。

 ・司会より配布資料の説明と確認あり

（３）議題の（１）「合同部会構成員の変更について」、及び（２）「具体的テーマについて」

【議長】

事務局より一括して説明をお願いする。

○事務局

全体資料により議題（１）及び（２）について説明。

【議長】

  只今説明のあった議題（１）及び（２）について、何か、質問、意見等があればお願いしたい。

 ・特に意見等なし。

  特に無いようなので、議題（１）及び（２）については、説明のとおり進めることで、ご異議

ないか。

 ・異議なしの声あり。

 ・議題の（２）の①「アクセス道路ネットワーク及び遊水地内道路案内サインついて」、グループ

ワークを行うにあたり、事務局より説明をお願いする。

 ○事務局

 ・グループワークの進め方と参考として用意した資料について説明。

参考１
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 ・グループワークの進め方等について、何か、質問、意見等があればお願いしたい。

 ○加須市 大和田氏

 ・自動車が通行可能かどうかを示す案内図や看板の設置という意見があるが、遊水地内このよう

な案内看板等設置が可能という理解で良いのか？それが出来ないのであれば、検討する意味がな

いと思うので、確認したい。

 ○利根上 小栗氏

 ・遊水地内には、既に案内板等があるので、通行可能か示す案内が必要であるという事であれば、

予算措置等の検討をした上で、国による設置は可能である。

○渡良瀬遊水地アクリメーション振興財団 白井氏

・前回、遊水地の内と外、自動車や歩行者などの区分けをして検討したが、事務局として、何か

具体的な案等を持っているのか？また、自動車向けの道路案内標識等で道路管理者との調整が必

要なものについては、どのように進めていくのか、部会で取り組めるものは何かといっても、漠

然としていてよく分からないので、そのあたりを聞きたい。

○事務局

・前回の区分けについては、グループワークでの整理がしやすいように目安として設けたもの。

・中には、自動車だけに限らず、いくつかに跨っている課題等もあるので、この区分けにかかわ

らず、全てに共通する項目についても対応策として考えられるものを挙げていただきたい。

・可能か、不可能かも考慮する必要もあるが、そういった部分も含めて今後、検討していきたい。

・どのように進めるかを検討していく中で、例えば道路管理者との協議が必要なものについては、

事務局を中心に対応していくことも必要だと考えている。

・まずは、前回挙げられている課題の中から、具体的な対応策が考えられるものを挙げていただ

きたい。

【議長】

・その他、質問、意見等があればお願いしたい。

・無ければ、グループワークの開始をお願いする。

○事務局

 ・グループ毎に、最初に司会、書記、発表の担当を決めてから進めていただきたい。

【グループワーク】

 ・A～Cの３グループに分かれてグループ討議を実施（約３０分間）
 ・グループ討議の結果について、各グループより発表。

【議長】

 ・本日のグループワークでのご意見については、事務局で取りまとめ、構成員の皆様に報告させ

ていただく。

・また、取りまとめ結果を基に、部会として何ができるか等について、事務局及び幹事会での検

討を行った上で、次回の部会で協議する内容をまとめ、事前検討資料として送付出来ればと考え

ている。

・今後の進め方等について、何か、ご質問はないか。
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○渡良瀬遊水地アクリメーション振興財団 白井氏

・事務局より、何をいつ頃までに決めていくのか、ある程度のスケジュール等を示すなどの予定

はあるのか？

○事務局

 ・幹事会等でも、ご指摘をいただいているので、より進めやすいよう検討し、できるだけ改善し

ていきたい。

○議長

・その他に無ければ、そのような進め方で、ご異議ないか。

【異議なし等の声】

・ご異議ないようなので、そのように進めさせていただく。

・以上で、本日の議事終了とする。

（４）情報交換

 ○事務局

 ・（資料４）渡良瀬遊水地第２調節池周辺地区治水事業促進連絡協議会からの情報提供資を紹介。

 ・（資料５）渡良瀬遊水池を守る利根川流域住民協議会からの情報提供資を紹介。

 ・資料４及び資料５について、補足説明等が必要であればお願いしたい。

 ・その他、何か情報提供等があれば、お願いしたい。

（５）その他

 ・その他、何か協議事項等があればお願いしたい。

 ・特になし。

（６）閉会 

・司会より閉会の辞


